

令和7年度 共に学び 認め励まし鍛え合い 笑顔輝く児童の育成

学校だより **かがやく笑顔**



R7. 6. 26 **潮来市立牛堀小学校 No.7**

牛堀スマイルミッション

6月10日(火)の全校朝会で、いじめをなくすために、各学級で考えた自分たちができるスローガンの発表を行いました。牛堀小学校では、いじめをなくすための行動、時間、すべてのことを「牛堀スマイルミッション」と言います。

各学級のスローガンを紹介します。

- 1年1組：ほめほめ ことばを たくさん つかいます
- 2年1組：キラキラ ことばをつかって みんな うれしい みんな なかよし
- 3年1組：「ありがとう」この一言で、救われる
- 4年1組：目指せ！牛堀ニコニコマスター～小さな助け合いが 大きな笑顔へ～
- 5年1組：一致団結し、友情を深め、何事にも一所懸命、取り組もう！
- 6年1組：「感謝」「思いやり」「笑顔」

人が喜ぶことを言おう！ 心のエチケットを大切に！

どの学級も「ことばをつかう」「助け合う」「一致団結する」「心を大切にする」ことで、いじめを「しない」・「させない」・「見逃さない」という決意が伝わってきました。

また、全校朝会の中で、北原白秋さんの詩を紹介して、次のような話をしました。

「ことば」は心をもっています。きれいな「ことば」は使う人の心も、言われた人の心もきれいにしてくれます。やさしい「ことば」も同じです。何気なく使っている日々の「ことば」を見直し、大切に使うべきですね。

本校では、ホームページにあるいじめ防止基本方針を指針として、いじめの防止等の対策を推進しています。教職員一丸となって、全ての児童が安心して学校生活を送れるよう日々取り組んでいます。そして、児童とともに、牛堀小みんなが「スマイル」になる「ミッション」を遂行していきます。保護者の皆様、地域の皆様、今後ともご理解・ご協力の程よろしく願いいたします。

「ことば」は 北原 白秋

ひとつのことばで けんかして

ひとつのことばで かななおり

ひとつのことばで 頭が下がり

ひとつのことばで こころが痛む

ひとつのことばで 楽しく笑い

ひとつのことばで 泣かされる

ひとつのことばは それぞれに

ひとつのことばを 持っている

きれいなことばは きれいな心

やさしいことばは やさしい心

ひとつのことばを 大切に

ひとつのことばを 美しく



いじめ しない

させない

見逃さない

